

暑さに負けず 元気にあそぼう!!

外・室内ともに好きなあそび、やってみたいあそびを見つけ活発にあそんでいます!!
 気の合うお友だちと自然と集まりあそんでいる姿が増えています!!

協同性

自立心

おたんごを
作ってよ～



むしを
みつけてよ～



おから おもちゃみつけた!!

川を作ったよ!!



ゼリ～
ゼリ～

R5. 7がつ (こり)

NO.1

お魚さん
バンバン!!

これほくの
描いた
お魚だよ!!



郵便車が
行きますん!



ブーブー

道徳性
規範意識の
芽生え

むずかしいの!
ぞき
かんはるよ～!!



そ～れ
そ～れる

は～い!!

ちよと
まてね～



何屋さんですか～!!
これください!!

言葉による
伝え合い

興味のあること、好きなあそびだからこそ
 夢中になってあそび 繰り返してあそんでいる子どもたちです!!
子ども同士で声を掛け合い、お互いの素敵なアイデアを
認め合いながら、セリセリがより活発になっている
 ように感じます!!

水あそび プールあそび

暑い日が続き「お水あそびをセリフにお友だちいるかな?」と言う。
担任からの声掛けに、目を重ねることに、増えてきました。
冷たい水に触れて心地良さを感じ暑さをふきとばす勢いです。

健康な心と体

ビニールプールのお水も
 ポリタンクを使って水をくみ入れて
 くみ取り、水鉄砲の水として活用して
 みたりと、子どもたちみりに考えて
あそびに、取り入れる様子が見られ
 ました。

自立心

豊かな感性と表現

泥の感触、感覚も
足せ手を使い
味わいました。

おだんごやケーキ、
 ハンバーグなどは
 見立て
 あそび道具も
 ありました。



お水が
 たくさんあそびます。



くじらさんから
 お水が出てくる。



ちよびだけ
 お水が来るよ。



ちよん
 ちよん

ピヨ
 ピヨ



川ができた。

くじらのシャワーのレバーを
 回してモードを変えてみて
 水の出方が変わるのがとってもおもしろいようで
 叫びながら大興奮でした。

お水を
 水鉄砲でトント
 してあそびます。

7月のあそびの姿を通して...

暑さの厳しさも日に強まっていった7月。少しでも暑さを和らげ、子どもたち自身がより主体的にあそび込み、
楽しさをお友だちと一緒に味わえるように、過ごしていきました。水あそび、ビニールあそびにおいては、あそんでいく内に
水鉄砲の使い方をマスターしたり、川のようになった地面の泥から様々なものに見立ててみるなどの、あそびの
変化が見られていました。子どもたち自身が、自分からあそびに入り、考えながら、あそんでいるからこそその姿があると
感じています。素敵なアイデア、発想を持っている子どもたちなので、これからも、お友だちや、
先生たちなど他者に伝えながら、共に楽しめるように一人ひとりの思いを認めていきたいと
思います。



また、今まで以上に、自然と好きなもの、興味のあるものが同じという、共通のあそび、
気の合うお友だち同士であそびが進み、盛り上がっていることも増えました。

4月から過ごし、関わり合っているからこそ、相手のことを知ったり、理解しようと努めて
いることにより、それぞれの中でどのように関わり合おうか
考えているのだと思います。相手のことを理解しようとする

子どもたちの素敵な思いを大切に、一人ひとらしく、さらに伸び伸びと
過ごしていけるような担任としての関わりや環境に努めたいと思います。



好きなあそびの1つ 玉入れあそび

《10の姿》

健康な心と体 協同性 言葉による伝え合い
自立心 道徳性・規範意識の芽生え
思考力の芽生え 豊かな感性と表現